

El FOSIS y SENAPRED implementan programa que generará prevención y preparación ante emergencias y desastres

Presentación y lanzamiento de la iniciativa fue encabezado por la Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto, y su par del SENAPRED, Carlos Bernales, quienes dialogaron con vecinos de La Placeta en San Clemente, explicando detalles y aclarando dudas e inquietudes sobre esta intervención

El Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, inició la ejecución del Programa Innova FOSIS, Comunidades Preparadas, a través de su proyecto “Redes Resilientes San Clemente”, que durante los próximos 7 meses implementará soluciones innovadoras para responder a desafíos planteados por la apartada localidad rural de La Placeta, transformándola en un núcleo comunitario de resiliencia, considerando que en ella habitan aproximadamente 250 familias.

Este nuevo desafío de innovación impulsado

por el FOSIS fue definido en conjunto con el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, SENAPRED, socio estratégico para trabajar mancomunadamente en la correcta ejecución y desarrollo de esta iniciativa que fomentará la cultura de la prevención y fortalecerá la preparación y capacidades de los vecinos y vecinas de La Placeta, para prevenir y responder adecuadamente ante emergencias y desastres.

La actividad inicial del Programa Innova FOSIS, Comunidades Preparadas, fue encabezada por la Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés, y su par del SENAPRED, Carlos Bernales Espinoza, quienes dialogaron con los vecinos y vecinas, explicaron detalles de este proyecto y aclararon dudas e inquietudes de los asistentes.

“Este piloto incluye inteligencia territorial, formación de capacidades comunitarias, mapeo de

riesgos comunitarios, identificación de desafíos y co-creación de iniciativas locales para fortalecer la gestión de riesgos y la preparación frente a desastres. Financiado por el FOSIS, Redes Resilientes generará herramientas prácticas y procesos participativos que aumentarán la resiliencia comunitaria y fomentarán la cultura de la prevención”, explicó Soto. Bernales, en tanto, agregó que “el Gobierno a través del FOSIS convocó a instituciones de la sociedad civil a presentar soluciones para desafíos prioritarios, y es así como las propuestas seleccionadas están recibiendo financiamiento y acompañamiento a través de un modelo de pilotaje de 7 meses. Felices de convertirnos en socio estratégico del FOSIS para llevar adelante este piloto único en el Maule y que fortalecerá la preparación y las capacidades de una comunidad, en este caso de La Placeta, para prevenir y responder ade-



cuadamente ante emergencias y desastres”. La inversión total de este proyecto es de \$25.000.000, de los cuales \$7.500.000 se des-

tinuarán para financiar una iniciativa comunitaria que será definida y priorizada por los propios habitantes de La Placeta.